Al cumplir 3 años la Junta Militar de Argentina reiteró sus objetivos

* Duras críticas de Edward Kennedy al gobierno de Videla

(DPA, IPS y PL)

BUENOS AIRES, 24 de marzo.— La Junta Militar argentina, en su ahora nueva composición respecto de sus integrantes originarios, confirmó hoy en breve proclama "que han sido cam-

biados los hombres pero siguen invariables los postulados enunciados por los entonces jefes de las Fuerzas Armadas, que iniciaron el proceso de reorganización".

La proclama fue leída en una breve ceremonia, realizada como en los 2 años anteriores frente a la Iglesia Stella Maris del vicariado castrense en Buenos Aires, con motivo de cumplirse hoy el tercer aniversario del gobierno militar argentino.

Se afirmó en la proclama de hoy, que las promesas vienen siendo cumplidas. "Mucho positivo se ha logrado, pero mucho también queda por hacer todavía", reza la respectiva parte de la proclama, que finaliza con la expresión de seguir en la senda hasta ahora transitada hasta el cumplimiento de lo prometido.

La ceremonia fue de carácter castrense y práctica-mente sin asistencia de público. No se hicieron anuncios concretos sobre próximos pasos, transcurriendo este sábado como uno más con toda tranquilidad v bajo un radiante sol de verano tardio o principio de otoño.

DURA DECLARACION DE KENNEDY

En Washington, en una declaración emitida con mo tivo del tercer aniversario del acceso al poder de los militares en Argentina, el senador Edward Kennedy deploró la falta de progresos en derechos humanos en aquel país sudamericano.

"No ha habido un mejoramiento significante en la abismal situación de derechos humanos en ese país desde 1976", se destaca en la declaración preparada por el senador demócrata. Sigue señalando que "numerosas organizaciones internacionales han documentado la continuación de los arrestos, detenciones, torturas y "desapariciones" arbitrarias". Kennedy hace referencia a un reciente informe de Amnistía Internacional (AI) de acuerdo al cual habria "más de 15 mil desaparecidos y unos 4 mil presos políticos actualmente en Argentina"

Kennedy especialmente deploró un informe de CI-

MADE. una organización ecuménica con sede en Francia, la que ha copilado una lista de 22 niños y adolescentes secuestrados por fucrzas paramilitares y de seguridad en Argentina". Doce de esos niños tenían menos de 4 años cuando fueron secuestrados y uno, señala Kennedy, apenas tenía 20 días de vida cuando fue plagiado. El representante piensa insertar esta lista así como un informe de AI en la edición de los registros del Congreso norteamericano del próximo lu-

abstractas violaciones de los derechos humanos", dijo Kennedy. Agregó que "cuando una nación destruye a sus niños, ataca el real concepto de la dignidad y esperanza humana. En año internacional det niño, ei gobierno de Argentina, está obligado ante su pueblo v el mundo a investigar v résolver cada uno de esos secuestres".

CONTINUA PARO CBRERO EN CORDOBA

En la víspera, el paro de brazos caídos se mantuvo como en días anteriores en

deral sigue abocado al análisis sobre el conflicto en la Renault, para responde en definitiva si corresponde la aplicación de las previsiones de la ley 21.400 de Seguridad Nacional que, entre otras cosas, prohibe las medidas de fuerza.

RECLAMOS DESDE ESPAÑA

Desde Madrid, los partidos políticos y centrales sindicales mayoritarios de España, enviaron hoy un telegrama al presidente argentino, general Jorge Ra-fael Videla, con motivo del tercer aniversario del golpe militar del 24 de marzo de 1976 reclamándole libertades v derechos.

Firman el telegrama el gobernante partido Unión de

Estos actos son más que

las plantas de Renault de Santa Isabel, Ilasa Norte e Ilasa Sur, mientras que en la División Plantas Matrices la medida de fuerza se cumplió durante 3 horas en el turno vespertino. Mientras tanto, el juez fe-



UNOTMASTUNO

Argentina: diez mil asesinatos en tres años

El Movimiento Peronista Montonero y la Comisión Argentina de Solidaridad denunciaron ayer aquí, mediante un documento, a la dictadura militar, de Buenos Aires, que en su intento por aniquilar a todos los sectores representativos del " pueblo argentino es responsable de diez mil asesinatos, 15 mil secuestros y otros tantos encarcelamientos.

Al cumplirse tres años de que las fuerzas armadas tomaron el poder tanto los montonerós como la comisión invitaron a las fuerzas populares: democráticas y progresistas a solidarizarse con el pueblo argen-